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March 8, 2013 

Mr. Gaëtan Ruest 
Mayor of Amqui 
Ville d'Amqui 
20, promenade de l'Hôtel-de-Ville 
Amqui, Québec G5J 1A1 

C.R.A. 
A.R.C. 

est. 1978 

Re: Grand Council of the Crees {Eeyou lstchee) support for municipalities' demand for 
a moratorium on uranium mining in Quebec 

Dear Mayor Ruest, 

On behalf of the Grand Council of the Crees (Eeyou lstchee), 1 am writing ta express 
congratulations and support for the initiative yeu have recently launched ta increase ta 500 the 
number of municipalities and towns in Quebec that have passed resolutions demanding a 
moratorium on uranium mining in Quebec. 

As yeu know, at our Annual General Assembly in Waskaganish in August 2012, the Cree Nation 
enacted a permanent moratorium on ali uranium exploration, mining, milling, refining, transport 
and uranium mining waste emplacement in our territory Eeyou lstchee. We adopted this 
moratorium in recognition of the unique and grave risks that uranium mining and uranium waste 
create for human health and the environment, bath today and for thousands of future 
generations. We are convinced that the risks inherent uranium mining activities and waste are 
incompatible with our stewardship responsibilities in Eeyou lstchee, and pose a grave threat ta 
our way of life, economies, culture and well-being. 

The Cree Nation welcomes a united approach on this important issue, which has the potential ta 
affect communities throughout Eeyou lstchee and across Quebec. We are confident that once 
Quebecers learn the true facts about the dangers of uranium mining and uranium waste, they 
will join us in our moratorium stand. We encourage ali municipalities and First Nations ta voice 
their support and participation in this endeavour, by adopting their own resolutions if they have 
not yet done sa. Together, we can ensure a future without uranium, for our children and our 
children's children. 
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Sincerely, 

~~ 
Dr. Matthew Coon Come 
Grand Chief 

cc: Chief Richard Shecapio, Cree Nation of Mistissini 
Chief Ghislain Picard, Assembly of First Nations of Quebec and Labrador 
Québec Meilleure Mine 
Mouvement Sortons Québec du nucléaire 
Nature Québec 
Physicians for Global Survival 
David Suzuki Foundation 
Canadian Coalition for Nuclear Responsibility 

C.R.A. 
A.R.C. 

est. 1978 
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Le 8 mars 2013 

Monsieur Gaëtan Ruest, maire d'Amqui 
Ville d'Amqui 
20, promenade de l'Hôtel-de-Ville 
Amqui (Québec) G5J 1A1 

C.R.A. 
A.R.C. 

est. 1978 

Objet : Appui du Grand conseil des Cris (Eeyou lstchee) à la demande des municipalités 
pour un moratoire sur l'exploitation minière de l'uranium au Québec 

Monsieur le Maire, 

Au nom du Grand conseil des Cris (Eeyou lstchee), je vous écris pour exprimer nos félicitations 
et notre appui pour l'initiative que vous avez récemment entreprise afin de porter à 500 le 
nombre de municipalités au Québec qui ont adopté des résolutions demandant un moratoire sur 
l'exploitation minière de l'uranium au Québec. 

Comme vous le savez, à notre assemblée générale annuelle tenue à Waskaganish en août 
2012, la Nation crie a décrété un moratoire permanent sur tout exploration, exploitation minière, 
concentration, raffinage et transport de l'uranium et tout emplacement de déchets d'uranium 
dans notre territoire, Eeyou lstchee. Nous avons adopté ce moratoire en reconnaissance des 
risques exceptionnels et graves que créent l'exploitation minière de l'uranium et les déchets 
d'uranium pour la santé humaine et l'environnement, aujourd'hui et pour des milliers de 
générations futures. Nous sommes convaincus que les risques inhérents des activités 
d'exploitation minière de l'uranium et des déchets d'uranium sont incompatibles avec nos 
responsabilités de gérance dans Eeyou lstchee, et constituent une menace grave à notre mode 
de vie, nos économies, notre culture et notre bien-être. 

La Nation crie accueille favorablement une approche unifiée sur cette question importante qui 
est susceptible de toucher des communautés partout dans Eeyou lstchee et à la grandeur du 
Québec. Nous sommes convaincus que lorsque les Québécois apprendront les vrais faits au 
sujet des dangers de l'exploitation minière de l'uranium et des déchets d'uranium, ils se rallieront 
à notre position en faveur d'un moratoire. Nous encourageons toutes les municipalités et 
Premières Nations à exprimer leur appui et leur participation à cette démarche, en adoptant 
leurs propres résolutions si elles ne l'ont pas déjà fait. Ensemble, nous pouvons assurer un 
avenir sans uranium, pour nos enfants et les enfants de nos enfants . 
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Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations distinguées. 

~~ 
Matthew Coon Come 
Grand chef 

cc: Chef Richard Shecapio, Nation crie de Mistissini 
Chef Ghislain Picard, Assemblée des Premières Nations du Québec et du Labrador 
Québec Meilleure Mine 
Mouvement Sortons Québec du nucléaire 
Nature Québec 
Médecins pour la survie mondiale 
Fondation David Suzuki 
Regroupement pour la surveillance du nucléaire 

C.R.A. 
A.R.C. 

est. 1978 




